

Lettre de Paul M.G. Lévy à Robert Bichet (Bruxelles, 20 juin 1958)

Légende: Dans cette lettre de juin 1958, le directeur de l'Information et de la Presse du Conseil de l'Europe, Paul M.G. Lévy, parle de l'emblème de la Communauté européenne du charbon et de l'acier qui a fait son apparition lors de l'Exposition universelle de Bruxelles du 17 avril au 19 octobre 1958. Ce drapeau est frappé de six étoiles d'or sur fond mi-noir et mi-bleu représentant symboliquement le charbon et l'acier.

Source: Archives historiques du Conseil de l'Europe - Historical archives of the Council of Europe, Strasbourg, F-67075 Strasbourg Cedex. <http://info.coe.int/archives/hist/flag/default.asp>. Le drapeau - The Flag, 2191.

Copyright: (c) Archives historiques du Conseil de l'Europe

URL: http://www.cvce.eu/obj/lettre_de_paul_m_g_levy_a_robert_bichet_bruxelles_20_juin_1958-fr-e9b37fc3-47af-4e51-be51-6d355881a9bf.html

Date de dernière mise à jour: 03/12/2012

Lettre de Paul M.G. Lévy à Robert Bichet (Bruxelles, 20 juin 1958)

Bruxelles-Exposition, le 20 juin 1958

Mon cher Ministre,

Merci pour votre lettre du 16 juin.

Vous me demandez de vous tenir informé de toutes les indications nouvelles. Il y en a une seule : c'est que, contrairement à ce que je vous disais dans ma lettre précédente, l'emblème de la C.E.C.A. (bleu et noir à 6 étoiles d'or) a fait son apparition sur le pavillon de la Communauté à l'Exposition de Bruxelles. Mais je sais que l'opposition reste la même à l'intérieur des services.

Bien cordialement à vous.

Paul M.G. LEVY
Commissaire Général a.i.

Monsieur Robert BICHET
Député de Seine-et-Oise
Ancien Ministre
Palais Bourbon
PARIS